



園だより

東松戸ニコニコ保育園

R6. 6. 1

6月に入り梅雨の時期となりました。この時期の子どもたちの楽しみと言えば傘や長靴。「カサさしてきたよー」と嬉しそうな笑顔にほっこりします。雨の日が憂鬱なのは大人だけかもしれませんね。また、梅雨の間は室内での活動が多くなりがちですが、室内遊びでも身体を動かしたり、ゆったりと関わったりしながら、充実した時間を過ごしていきたいと思います。



6月の予定

- 3日(月) 身体測定
- 12日(水) 避難訓練
- 13日(木) お誕生会
- 16日(日) 父の日



6月生まれのおともだち

おたんじょうびおめでとう!

今月のうた

かえるのがっしょう
かたつむり
とけいのうた

今月のたいそう

たけのこたいそう

☆一口だけでも食べてみよう☆

食べず嫌いや好き嫌いが増えてくる年齢になってきましたね。将来に向けて、望ましい食習慣をつけていくことはとても大切です。幼い頃は苦手でも、成長して食べられるようになるということがよく見られます。これは日常的に味やにおいなどを経験し、繰り返し食べることで食べ慣れていくためと考えられます。保育園では同じ食材をみんなで一緒に食べることで食べられるようになったりします。家庭では、家族がおいしそうに食べてみせるのもよいでしょう。すぐに好きになれなくても、まずは一口食べることが大切です。



子どもの様子

5月2日に子どもの日会をしました。こいのぼりの絵本を聴いて、新聞紙で作ったかぶとをかぶって写真を撮り、子どもたちの成長をお祝いしました。見慣れないかぶとに不思議そうな顔をする子、ニコッとポーズを決めてくれる子、いろいろな反応が見られました！給食では子どもの日特別メニューのこいのぼり型ご飯のカレーライス、おやつは柏の葉に包まれたおはぎでした。ぱんだ組の子は『こいのぼりだぁ〜♪』と楽しそうでした。(写真は後日販売します！)

子どもの日に向けてのこいのぼりから、母の日、父の日と製作を続けて行いました。子どもたちは製作遊びも大好きで、先にやっているお友だちの様子を興味津々で見えています。自分のお名前が呼ばれると、嬉しそうに椅子に座って取り組んでいました。

製作遊びを通して、自分の手を使って物を作る楽しさ、季節の行事を楽しむにやる心を育てられればと思います。



お願い

気温も上がってきましたので、長袖や厚手のお洋服はお返しします。半袖や薄手のお洋服に衣替えをお願いします。着替えの機会も増えますので、持ち帰った分の補充をお願いします。